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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL 1 AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paul,: Afonso 

REQUERIMENTO N°. 373 12022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

construção de uma lombada (quebra-molas), na Rua Pedra Comprida, 

Bairro Pedra Comprida. 

Justificativa: 

O fluxo de pessoas e veículos no local é bastante intenso, e muitos 

condutores não reduzem a velocidade nas curvas, o que coloca em risco os 

pedestres que acessam o local. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  374  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Meio Ambiente, solicitando a limpeza do lago das duas águas, 

que fica entre os Bairros Mozotó e Jardim Bahia. 

Justificativa 
A solicitação tem como objetivo contribuir com a preservação do meio 

ambiente, levar saúde e qualidade de vida aos munícipes. E trará de volta a 

beleza do local. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PÁ  ULO AFONSO 
Estado da B ta 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTON°.  375 /2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Meio Ambiente, solicitando a limpeza e capinação do Bairro 

Sal Torrado, onde as ruas se encontram cheias de matos. A fim de 

proporcionar maior qualidade de vida para a comu n idade do referido bairro. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  37612022.  

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário Municipal 

de Infraestrutura, Solicitando a reforma e a cobertura da Quadra do BNH, 

do Bairro Amaury Alves de Menezes. 

Justificativa: 

A recuperação da quadra e cobertura proporcionará uma estrutura mais 

adequada para a prática de atividades físicas e recreativas aos munícipes, e 

que passarão a contar com um espaço digno e apropriado para a convivência 

em comum. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PA O AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 377 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 	Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Saúde, solicitando a viabilização da construção do prédio 

próprio do PSF do Bairro Santa Inês. 

Justificativa 
Atualmente o PSF funciona numa casa alugada, onde os munícipes reclamam 

do espaço físico da casa, sendo pequena para funcionar o Programa Saúde da 

Família. Com  a possível construção, irá acomodar melhor os pacientes que ali 

buscam por atendimentos médicos. 

Essa solicitação se justifica por fornecerem bem-estar aos usuários do 

município. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 



a Araújo Chaves 
ora — 

Leda M 

U30 PR-07F:TITMI 
de 20_1) 

APROVADO (A) RA SESSÁO  

j2s5_,t,ORaunatOi-e-ing_ 

VOTOS CCM 
MESA DA C.M.IFA.0 

CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PAU O AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  378  /2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Saúde, solicitando a viabilização de mais um local para 

realização de idrive-thru' de vacinação contra o Covid-19 no Bairro 

Mozotó. 

Justificativa: 

Saliento que a criação de um novo ponto de drive-thru de vacinação 

atenderá melhor a população, bem como, diminuirá o tempo de espera para a 

vacinação. 

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PA O AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 399 12022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, solicitando a melhoria na iluminação da Rua 

Barcelona, no Bairro Amaury Alves de Menezes. 

Justificativa 
A solicitação é uma demanda dos moradores da referida rua, que anseiam por 

uma melhor iluminação, assim melhorando a visibilidade da rua que se 

encontra escura, assim garantir a segurança e a fácil circulação dos 

moradores. 

Sala das Sessões, em 21 de fevereiro de 2022. 
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